

\$5.200 millones destinan para levantar dos jardines

FOTOS: CEDIDAS



ALCALDE DE QUINCHAO JUNTO AL DIRECTOR REGIONAL DE INTEGRA.



VISTA VIRTUAL DEL PROYECTO EN CURACO DE VÉLEZ.

Proyectos consideran obras para la educación preescolar en las comunas de Curaco de Vélez y Quinchao.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

En no más allá de dos años se espera contar con dos modernas alternativas de educación preescolar en la isla de Quinchao. Una inversión de 5 mil 200 millones de pesos permitirá construir dos jardines infantiles que entregarán a los vecinos de ambas comuna, significando 171 nuevos cupos.

Durante este mes se concretarían los llamados a licitación para estas obras en Curaco de Vélez y Quinchao, tal como lo expuso el director regional de Fundación Integra, Francisco Valdés, en reuniones sostenidas con los alcaldes de ambos territo-

rios.

En el caso de la 'Comunas de los Cisnes', el proyecto considera la reposición del jardín infantil y sala cuna Los Cisnecitos, cuyo llamado a licitación será publicado el 9 de julio.

La iniciativa proyecta un recinto con eficiencia energética y accesibilidad universal de 569 metros cuadrados de superficie, una cobertura de 76 menores, y cuenta con una inversión de Integra de 2.500 millones de pesos y un plazo de 15 meses de construcción.

"Estamos en el proceso de publicación de la licitación y esperamos que en el muy corto plazo podamos tener adjudicado este traba-



IMAGEN DE LO QUE SE ESPERA PARA QUINCHAO, EN EL NUEVO JARDÍN LOS ENANITOS.

jo", indicó el representante de Integra.

A su vez, la alcaldesa Javiera Yáñez (indep. pro PS) mostró su satisfacción porque el proyecto beneficiará no solo a los niños y niñas, sino que también al personal de esta fundación en su comuna.

Por su parte, durante este mes también se concretará el llamado a licitación, por 2 mil 700 millones de pesos, para la construcción del nuevo jardín Los Enanitos

de Achao, ampliando a 96 los cupos que hoy entrega.

El alcalde René Garcés (indep.) indicó que "estamos muy conformes porque estamos avanzando en este importante sueño para la comuna de Quinchao, como es contar con un jardín que cuente con todas las condiciones para el adecuado desarrollo de la primera educación para nuestras niñas y niños, y sin duda, entregará la dignidad que ellos merecen". ☺